

solz (f<sup>o</sup> xvii), et sur celle de 1510 pour 2 solz trois deniers (f<sup>o</sup> xix) (16). M<sup>e</sup> Jehan Pellisson figure à la taille de 1505-1507 (17).

## MOBILIER DE L'ÉGLISE

28 juin 1509. — L'an mil cinq cens et neuf et le vingt et huyt jour du moys de juing, en la presence des notaire et tesmoingtz cy-dessoubz signez, messire Laurens Champui, pbre et viccaire de Condrieu, a pris en garde les joyaulx de l'eglise dudict Condrieu.

Et premierement vngne custode d'argent avec la petite tasse d'argent et vne petite croix dessus aux armes des Chappuys (18).

(16) Philibert de Lorme, le célèbre architecte, est indiqué par tous ses biographes comme né à Lyon vers 1518. Le personnage cité ici est-il le père de l'éminent architecte ?

(17) Jean Pelisson, érudit, était l'ami de l'archevêque de Vienne, qui le fit connaître au cardinal de Tournon. Celui-ci lui confia le poste de principal du collège de Tournon. Par reconnaissance pour son bienfaiteur, qui pourtant l'avait dépossédé en 1561, au profit des Jésuites, Pelisson prononça son oraison funèbre en 1562. Lelièvre (*Antiquités*, p. 460), a publié l'épître adressée par Pelisson à l'archevêque Pierre Palmier, en 1534, à l'occasion d'une nouvelle édition des livres de la liturgie viennoise. Jean Pelisson mourut en 1613. On le regarde aussi comme l'un de nos premiers grammairiens avec Despautère et Tricot.

(18) Claudine Chappuis, issue de Pierre et de Jeanne Menou, épousa Jean Gayant, dont naquit Charlotte Gayant, mariée à Claude de Villars, seigneur de la Chapelle, baron de Maclas, quatrième aïeul du maréchal de Villars (V. La Tour-Varan. *Les châteaux du Forez*, tome II, p. 253). Tous les Chappuis, sortis de Condrieu, d'après M. de la Bâtie (*Armorial du Dauphiné*), paraissent, quoique portant des armes diffé-